

Astrologische Einzelberatung – das Geburtshoroskop lesen

Wir sitzen zusammen und vor uns liegt das Geburtshoroskop. Es zeigt, wie die Anteile der Lebenskraft in einem Menschen orientiert sind. In welchen Erfahrungsräumen sie besonders präsent und

in welchen Abhängigkeiten sie zueinander sind. Dadurch können wir sehen, welche Beziehungen ein Mensch zu Themen wie z.B. Zugehörigkeit, Kommunikation, Selbstentfaltung, Arbeit, Beziehung, Bestimmung und auch Selbstbefreiung hat. So

gesehen ist das Geburtshoroskop eine Art Landkarte des eigenen Lebens. Zugleich ist es ein „Drehbuch“ für ein ganzes Leben. Jeder Anteil der Lebenskraft hat seine Zeit, in der er besonders aktiv ist.

Ich erzähle Dir davon und Du schaust, was in Dir anklingt, so kommen wir in ein Gespräch.

Kontakt: Matthias Teller
info@archetypencoaching.de

